

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian hasil pembahasan dan analisis data pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian mengenai Pelaksanaan Pembelajaran Jarak Jauh Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP N 1 Karangsembung adalah sebagai berikut :

1. Pelaksanaan Pembelajaran Jarak Jauh Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam yang di laksanakan di SMP N 1 Karangsembung sudah berjalan dengan baik dengan menggunakan perangkat pembelajaran berupa silabus, Rencana Pelaksanaan Pembelajaran, Program Tahunan dan Program Semester.
2. Metode yang digunakan guru dalam pelaksanaan pembelajaran adalah metode ceramah, metode tanya jawab, metode demonstrasi, dan metode pemberian tugas. Namun yang sering digunakan guru adalah metode ceramah dan pemberian tugas.

#### **B. Saran**

Hal-hal yang perlu peneliti sarankan adalah sebagai berikut:

1. Disarankan kepada guru Pendidikan Agama Islam dalam melaksanakan pembelajaran jarak jauh harus lebih bervariasi lagi dalam menggunakan

media pembelajarannya, agar peserta didik tidak merasa jenuh dalam belajar.

2. Disarankan kepada peserta didik supaya lebih antusias lagi dalam mengikuti pembelajaran jarak jauh dan bagi guru Pendidikan Agama Islam untuk lebih mempersiapkan metode pembelajaran yang cocok dengan materi yang akan dipelajari.

### **C. Penutup**

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT, akhirnya dengan melalui perjalanan panjang saya dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Suatu kebahagiaan tersendiri bagi penulis tentunya, karena dengan terselesaikannya penelitian ini maka tugas akhir inipun dapat penulis lalui.

Penulis sangat menyadari akan semua kekurangan dalam penyusunan penelitian ini. Untuk itu dengan kerendahan hati penulis mengharap saran dan kritik yang konstruktif yang mengarah pada perbaikan penelitian ini. Selain itu penulis juga memohon maaf jika terdapat kekurangan, kesalahan dan kekhilafan baik dari segi bahasa serta penyajian data-data dalam penelitian ini.

Kiranya sebagai harapan penulis dengan mengharap ridha dari Allah, semoga hasil penelitian yang sederhana ini akan memberikan manfaat yang besar bagi kita semua. Amiin.